
CDQ NORD/OUEST 

COMPTE RENDU DE LA REUNION 

DU MARDI 09/01/2024 A 18H30 
  

Animateurs de la réunion :  

 Laurence CROIZIER, conseillère déléguée au Cadre de Vie 

Secrétaire de séance : Marc BOUFFANET 

__________________________________________________________________________________ 

Points principaux abordés lors de cette réunion : 

 

- Les réunions pour le chauffage urbain par la métropole ont eu un grand succès 

- Le ramassage des déchets compostables remporte un grand succès. 

Fin décembre certaines poubelles débordaient malgré trois relevés par semaine ; ces difficultés étaient 
dues à des loupés momentanés de ramassage, mais l’organisation semble se mettre en place 
correctement. 

La métropole fait une surveillance du remplissage des bacs afin d’adapter le nombre de poubelles et 
la fréquence de ramassage. 

Les dispositifs de transport de ces déchets des domiciles vers les poubelles (seaux à trous, problèmes 
d’écoulement…) méritent d’être évalués dans la durée. 

- A partir du premier mars 2024 la tournée du mercredi pour les poubelles grises sera supprimée. 

- Il faudrait relancer les recherches pour un nouveau marché BIO et circuits courts , après l’échec de la 
consultation par Internet organisée par la mairie centrale. 

Les CDQ peuvent faire une demande à la mairie centrale en leur nom propre, après avoir recueilli les 
avis des habitants du 6°. 

- Les participants ont remarqué une baisse de la participation des vendeurs des marchés actuels, qui 
semble due aux difficultés d’accès en véhicules : embouteillages, difficultés croissantes pour le 
stationnement, mise en place de la Zfe ? 

- La maison de l’environnement a été transférée avenue Tony Garnier. 

- La concertation sur le Plan De Mobilité du Sytral (PDM) est relancée sur internet suite à des vices de 
forme. 

Elle est prolongée jusqu’au 9 février 2024. 

Pensez à participer, c’est important !! (Voir pièce jointe) 

- Aménagement de la rue Duquesne : en attente des décisions du Sytral sur les parcours des bus à haut 
niveau de service (BHNS). 

 



- Organisation de ramassage des mégots. Pour rappel, un mégot pollue 500L d’eau. 

- Les participants échangent sur les difficultés à motiver les membres du CdQ et à maintenir un certain 
niveau de participation. 

Pour mobiliser les habitants du 6°, une organisation de visites du quartier ou d’autres sites peut être 
intéressante. 

Par ailleurs, recueillir les ressentis des habitants du 6° à propos de sujets structurants comme la ZFE, 
les transports, les marchés, l’environnement (nuisances sonores…)… peut être un moyen de fédérer 
les participants par un investissement et un suivi sur ces sujets. 

Des contacts seront pris avec les élus de la mairie centrale à propos des rencontres qui étaient 
organisées au niveau de la ville. 

- La commission patrimoine travaille à l’élaboration d’un dossier sur l’architecture de la rue Waldeck 
Rousseau. 

- Projet APICQ sur l’histoire du quartier Bellecombe. 

- Sécurité des femmes grâce au projet Angela (stickers sur les magasins participant à l’opération). 

- Rajout de bancs ou de chaises vers les arrêts de bus. 

- Problèmes de bruit : station Vélov quai de Serbie. (surtout pendant la nuit) 

- Distribution de tracts pour inciter tous les habitants à limiter le niveau de bruit dans la ville.(surtout 
la nuit !)  Création de zones de silence. 

Sujet à aborder, et à suivre, dans le cadre de la commission environnement ? 

- Suggestion de sujets à aborder (lors de la commission environnement ?) : ateliers sur la pollution, le 
climat… 

- Réaménagement du Square d’Helvétie. Doit-on garder l’aire de jeux pour les enfants ? 

- Invitation pour la projection du film sur le nettoyage du Parc de la Tête d’Or. 

Prochaine réunion le mardi 5 mars 2024 à 18H30 – Mairie du 6e 

 

 

 

 


